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Der Oberbürgermeister 03.05.2022 

 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 24.03.2022 gestellten Anfrage nimmt die Verwaltung 
wie folgt Stellung: 
 

1. Wann werden die Sicherungs- bzw. Sanierungsarbeiten durchgeführt? 
 
Die Sicherungsarbeiten an der Dachkonstruktion von Alt Salbke Nr. 74 werden gemäß den 
Informationen des Bauordnungsamtes zum Ende der 17. KW 2022 abgeschlossen. Im 
Anschluss wird die temporär verlegte Haltestelle durch die MVB wieder an den ursprünglichen 
Standort zurückverlegt. 
Das Gebäude Alt Salbke Nr. 73 wird saniert. Für die Sanierungsarbeiten wird im Gehweg ein 
Gerüst mit Fußgängertunnel errichtet, so dass eine ungehinderte Benutzung des Gehweges 
möglich ist. Dieses Gerüst wird in den nächsten Wochen errichtet und gemäß Sperrantrag bis 
voraussichtlich 30.07.2023 bestehen bleiben. 
 

2. Wie wird die Sicherheit der Kinder bis zu diesen Arbeiten garantiert? 
 
Der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG (MVB) obliegt die 
Verkehrssicherungspflicht im Haltestellenbereich, aus diesem Grund wurde die Haltestelle 
temporär verlegt. Die Kinder der Grundschule Salbke benutzen zurzeit den östlichen Gehweg, 
passieren die Kroppenstedter Straße und queren dann an der lichtsignalisierten 
Fußgängerquerung gesichert die Straße Alt Salbke. 
 

3. Wie wird die Sicherheit, insbesondere der gefahrlose Übergang über die Straße Alt 
Salbke, während dieser Arbeiten garantiert? 

 
Die Nutzung der Fußgänger-Lichtsignalanlage in Höhe Friedhofstraße / Kyffhäuserstraße 
ermöglicht eine gesicherte Querung der Straße Alt Salbke auch für Schülerinnen und Schüler 
der Grundschule Salbke. 
 

4. Wäre es bei einer notwendigen Verlegung der Haltestelle nicht besser, diese ein paar 
Meter stadteinwärts zu verlegen? 

 
Die verlegte Haltestelle befindet sich derzeit im Bereich der Kroppenstedter Straße. Bei 
zukünftigen Sicherungsarbeiten, welche mit einer Verlegung der Haltestelle Blumenberger 
Straße einhergehen, wird in Abstimmung mit der MVB und der Straßenverkehrsbehörde eine 
Haltestellenverschiebung stadteinwärts (nördlich der Kyffhäuser Straße) geprüft. 
 
Die Stellungnahme wurde unter Einbeziehung der MVB erarbeitet. 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt 
und Stadtentwicklung 
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